No se puede kunkurum Edmundo Perez sin profunda emoción. Porque es muy frecuente oir kunkur a gentes que se expresan dispuestos a dar su vida por la patria; pero pocos son los que efectivamente la dan. Y Edmundo Perez fué uno de estos: murió puedente por haberse consagrado al bien común através de su actuación política.

Si Edmundo Perez hubiera sido de les que creen que para servir a Chile basta con dedicarse honestamente a la propia actividad privada y que 61/A68Aff la prosperidad de sus empresas, al dar trabajo e impulsar el desarrollo, se confunde con el interés nacional, hoy estaría vivo al lade de los suyos y seguiría triunfando como empresario hábil y tesonero.

Per su fermación cristiana Edmundo Perez comprendió perfectamente que el bien común no es la simple suma de los bienes individuales experimentado de los miembros que integran la comunidad nacional y que si se quiere se de veras servir eficazmente a la Patria, hay que ponerse por encima de los intereses paramentas privados, sean personales o del gremio o actividad a que se pertenece, y minerales encarar los problemas nacionales con el prisma más amplio de una concepción global de la sociedad. Por eso no se contentó con ser un empresario, ni trató de influir en los destinos patrios como dirigente gremial, sino que se hizo político.

Desde jóven militó en las filas de la Democracia Cristiana, en un principio Falange Nacional. Puó un militante generoso, entusiasta y disciplinado. Fué un dirigente responsable, con gran capacidad creadora y espíritu de lucha. Al IMPA batallar per su Partido y al trabajar en su seno, Edmundo Perez tenía la conciencia de estar sirviendo a Chile. Porque la búsqueda del progreso nacional, de la justicia social, de la libertad y de la paz, exige que quienes tienen concepciones afines, se organicen para proponer caminos de desarrollo y para encauzar el respaldo colectivo indispensable para convertir inx proyectos en tarea nacional que el pueblo asuma como suya.

Su éxite como empresarie ne disminuyé enxentand -como ocurre con frecuencia- su prefundo sentido democrático. Atase perque se fermé per su prepie esfuerze, apreciaba como el que más el valor del trabaje y la dignidad del trabajador. Enérgico y hasta dure para ejercer la autoridad, supe al mismo tiempo ser amigo de sus colaboradores. Y estas mismas características las llevé a sufficial la vida pública y supe demostrarlas como Ministración del Interior y como Vice-Presidente de la República. Ejerció esas funciones con su eficiencia, tenacidad y entussasmo característicos; asumió con hombría ejemplar la responsabilidad inherente a ligificar esos altos cargos y conquistó el afecto de enexaminadam quienes trabajaban junto a él. Y a pesar de su vehemencia, que lo llevaba a responsabilidad su interior de sus principios, ser intransigente en la responsabilidad indicación de sus principios, ser intransigente en la responsabilidad indicación de sus principios, ser intransigente en la responsabilidad el levaba a responsabilidad en personal amigo/de muchos de ellos.

En estes días en que está de meda denestar a les pelítices y rechazar a les partides, el recuerde dé Edmunde Perez, pelítice y hembre de Partide, como le fueren Mentt y Balmaceda, Arture Alessandri Palma, y Pedro Aguirre Cerda y casi tedes les gebernantes de nuestra patria, es un buen tema de meditación para quienes sinceramente para busquen camines de concerdia y unidad para reconstruir a Chile.

y en ceer de la razin, el ser. puemo arginetto sogne sociedo la fuerza.